

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

23ª y 24ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 30 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres llegan al evangelio con una mentalidad formada en el sistema de pensamiento mundanal. Algunos llegan con experiencias traumáticas que los han dejado marcados. Ellos no pueden traspasar a sus hijos la doctrina cristiana y la moralidad bíblica sin antes ser bíblicamente entrenados.”

Los padres cristianos tienen la posibilidad de enviar y asistir con sus hijos a conferencias de desarrollo cristiano.

La práctica fiel de nuestras doctrinas y moral cristiana en todo momento y en todo lugar como ejemplo de nuestro amor por Dios y amor por la moral bíblica y la vida nueva y maravillosa que vivimos los hijos genuinos de Dios.

¿Qué evidencia hay de la existencia de Dios?

¿Por qué un Dios bueno permitiría el mal y el sufrimiento?

¿Cómo puede un Dios amoroso enviar a la gente al infierno?

¿Es la fe en Dios lo opuesto a la razón?

¿Cuáles son los hechos históricos de la resurrección en los que casi todos los eruditos están de acuerdo?

¿Cómo pueden los cristianos creer que los milagros son posibles?

¿Cómo sabemos que la Biblia que tenemos hoy dice lo que los autores escribieron originalmente?

¿Apoya la Biblia la esclavitud, la violación y los sacrificios humanos (como alegan los escépticos)?

Conclusión:

“Modelar nuestra moral cristiana y criar a los hijos con la autoridad bíblica permite que los hijos sean entrenados y reciban un arsenal de recursos para enfrentar la vida basados en la fe y la moral cristiana.”

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

23ª y 24ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 30 de 2024



Principios
Congregación

“No se puede tener un hogar cristiano bíblico si los padres no asumen con seriedad, firmeza y bíblicamente, la autoridad que Dios les ha entregado soberanamente.”

RESTAURANDO LA AUTORIDAD DEL HOMBRE EN EL HOGAR CRISTIANO

“Evaluarse bíblicamente, hacer los cambios por Dios exigidos sistemáticamente y actuar sabiamente son los pasos que debe dar todo padre que quiere vivir en santidad y restaurar su autoridad.”

-Evaluar errores en su ejercicio de la autoridad

“Nadie puede quitar la autoridad a los padres, ellos la ignoran y otros la toman, o por comodidad, erróneamente traspasan su autoridad.”

-Un recordatorio de la orden divina

“Que el hombre sea la autoridad conforme al diseño divino es una orden divina que debe ser cumplida, no opción humana que puede ser ignorada.”

Pasos prácticos para restaurar su autoridad

“No restaura su autoridad exigiendo que lo sigan, sino cuando aprende a vivir sabiamente imitando el modelo divino de autoridad y exige respeto por su posición y por su actuación que demuestra santidad y autoridad.”

Primero: Busque ayuda bíblica y profesional para saber ser la autoridad que Dios ordena.

Segundo: Determine hacer todos los cambios que exige su nueva comprensión de la autoridad que Dios diseñó.

Tercero: Pida perdón y perdone a todos los miembros de la familia por sus fallas en la práctica de la autoridad que Dios le encomendó.

Cuarto: Establezca junto a su cónyuge y con la ayuda de expertos una constitución familiar que determine las reglas, los límites, las recompensas y las sanciones.

Quinto: Determinen que mantendrán un sistema claro de comunicación abierta y sincera.

Sexto: Sea coherente en sus acciones y admita sus errores cuando los cometa.

